

„Rosengarten Schloss Spangenberg“

Im Jahr 2007 initiierte die Spangenberglerin Fides Baumgart die Gründung eines Rosenvereins, der sich zum Ziel setzte auf der Festung Spangenberg einen bis dahin ungenutzten Teil des Burggartens als ein kleines Rosengärtchen herzurichten.

Sie scharte eine Gruppe Gleichgesinnter um sich und so wurde der Verein **„Rosengarten Schloss Spangenberg“** gegründet.

Die Staatliche Verwaltung der Schlösser und Gärten in Hessen stellte dem Verein den Teil des Burggartens auf Schloß Spangenberg zur Nutzung zur Verfügung. Mit viel Müh und Arbeit haben die Mitglieder des Vereines den bis dahin verwilderten Teil des Burggartens mit Rosenanpflanzungen versehen und ein ansehnliches Gärtchen geschaffen. Hilfe hierzu leisteten auch ortsnahe Bauunternehmen und andere Personen.

Die Anfänge des Rosengartens auf Schloß Spangenberg sind in der hier veröffentlichten Schrift festgehalten.

Die Pflege und Erhaltung des Rosengartens auf Schloß Spangenberg obliegt ausschließlich dem Verein **„Rosengarten Schloß Spangenberg“**. Der Verein hat die gesamte Anlage aus eigenen Mitteln finanziert und wendet auch Kosten zur Unterhaltung, Pflege und Nachpflanzungen ausschließlich aus dem Vereinsvermögen auf. Der Verein finanziert sich lediglich aus Mitgliedsbeiträgen und Spenden.

Die Pflege der Rosenanpflanzungen nehmen die Mitglieder des Vereins ehrenamtlich vor. Insoweit treffen sich die aktiven Mitglieder des Vereins während der Wachstums- und Blühphase der Rosen zur gemeinsamen Arbeit, um das Rosengärtchen in einem ordentlichen und vorzeigbaren Zustand zu erhalten.

Der Verein **„Rosengarten Schloss Spangenberg“** veranstaltet i.d.R. auf Schloß Spangenberg jährlich ein Rosenfest und stellt im Rahmen dieses Festes eine Vielzahl von Rosenzüchtungen vor. Dem Besucher werden Tipps zur Pflanzung und Pflege der Rosen vermittelt. Die Rosenfeste werden in familiärer Atmosphäre bei Kaffee, Kuchen und Würstchen gefeiert.

Auch veranstaltet der Verein jährlich Fahrten zu auswärtigen Rosenfesten und Rosenausstellungen, an denen jeder interessierter Bürger teilnehmen kann.

Es folgen einige Bilder über das Rosenfest 2018 auf Schloß Spangenberg sowie der Fahrt zum Rosenfest in Creglingen.

Rosenfest 2018 auf Schloß Spangenberg





Fahrt des Vereins zum Rosenfest nach Creglingen 2019



Fides Baumgart, Rosenkönigin Sarina, Bgm. Uwe Hehn, Vors. d. Rosenvereins in Creglingen Elli Metzger



